

<b>Medio</b>	TVN
<b>Fecha</b>	10-4-2015
<b>Mención</b>	Habitantes de Independencia son los que más caminan en la capital. Habla Francisca Gallegos, investigadora de la UAH.

**Habitantes de Independencia son los que más caminan en la capital.**

- Sabía usted que los habitantes de Independencia son los que más caminan en toda la Región Metropolitana. -El paraíso de las telas. -Es una de las comunas con más adultos mayores. Habla: - Vecinos de Independencia. -Mirta López, telas Don Barato. -Viviana Lillo, Telas Pastivalta. -Gonzalo Durán, alcalde de Independencia. -Francisca Gallegos, encargada estudio Origen-Destino. -Teresa Rosas, "las veredas están con muchos hoyos". -Persona en silla de ruedas, se queja por mal estado de las veredas. Mención: -U. Alberto Hurtado. Conduce: Carolina Escobar - Gonzalo Ramírez.